

PROYECTO CAMUFLAJE

Desde tiempo ya estamos pensando en hacer una actividad en la Exposición que sea diferente. En la que el público no venga solamente a ver, sino a participar, porque normalmente vamos a verlo todo y después vamos a nuestras casas, y poco más tarde ya no sabemos lo que hemos visto. Era otra exposición más de las muchas que hay.

Esta vez queríamos algo que se quedará más tiempo en la mente de la gente que vaya a ver, queríamos algo tanto apto para adultos como para niños con un factor importante: alegría y diversión, y luego por supuesto la interacción.

La interacción entre gente del pueblo como tú, con nuestros usuarios y diferentes colectivos del municipio.

A través de interacciones uno se puede conocer mejor, hacerse una idea sobre algo en concreto. La actividad dar lugar ya sola sin hablar, a entrar en contacto con el otro. Luego tu puedes hablar o intercambiar mas si quieres, pero no lo tienes que hacer. Gran parte la diseñas tú.

¡Ayúdanos a entrar en interacción contigo, y vamos a darnos la oportunidad de conocernos!